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一天接到

60多个热线

根据天气状况确定停暖时间

要要不不要要延延期期尚尚未未接接到到通通知知

11日，本报“有事您说”栏目开
通后，2600000热线共接到电话60余
个，帮办记者已把市民的难题和疑
惑向相关部门反映，一些问题已经
得到解答。

您在生活中遇到难题和疑惑，
欢迎继续向本报反映。本报将尽量
给您一个满意的答复，或帮你解疑
答惑，或推动难题的解决。

市民可通过齐鲁晚报今日德
州官方微信(qlwb-jrdz)或微博(http：
//weibo.com/qlwbjrdz)私信的方式
反映生活中遇到的难题。2600000新
闻热线每天都有工作人员24小时值
班。需要提醒的是，通过微信、微博
反映问题的市民，要详细写明联系
方式，方便本报记者及时与您联
系，并将您的问题准确地向相关部
门反映。 本报记者 李榕

小区常停水停电

居民盼彻底解决

11日上午，平原县原热电厂家
属院居民杨先生拨打本报热线反
映，他们小区经常性停水停电，这
几天又出现停水现象，给生活造成
极其不便。

“我们正常交水费电费，可是
小区经常性停水停电，现在又停了
一个星期左右，只能拿水桶到附近
提水用。没水没电，就相当于基本
生活都保证不了。”杨先生告诉记
者，他们小区是原热电厂供电供
水，可是热电厂现在停产了，小区
的用水用电都遇到了问题，找到不
少部门协商，可是目前还没有解决
办法。

平原县原热电厂相关负责人
王先生告诉记者，家属院一直是厂
区供水供电，电是用的企业的变压
器，水也是由厂区的深井来供水。
深井泵如果运行，一个月就要几万
块钱的支出，但是，企业目前全部
停产，企业没盈利，已经无法负担
这一部分费用。

随后，记者联系到平原县经贸
委信息科魏科长，他告诉记者，该
小区一直没有接入自来水管网和
城市电网，之前一直使用生产用水
用电。热电厂停产以后，小区的供
水供电确实遇到一些问题。目前经
过协商，已经能给小区分时供水，
早中晚有三个时段由厂区给居民
供水。魏科长称，如果居民想彻底
解决依赖企业的问题，可以申请安
装自来水管道，这样用水问题就能
解决了。

本报记者 王乐伟

为保证市民“话有地方说、事有
地方办、困难有人帮、问题有人管”，
本报将联合爱心单位成立“帮帮
团”，特邀请政府部门、企事业单位、
公益团体等单位参加。

“帮帮团”将立足搭建市民和单
位或团体的沟通平台，帮助市民解
决生活中遇到的难题、难事，回答疑
惑。另外，“帮帮团”爱心成员名单将
在报纸上定期公布。

本报记者 李榕

邀您参加“帮帮团”

本报3月11日讯(记者 王
乐伟 实习生 李贝贝 ) 11
日，本报“有事您说”栏目正式
开设，多位市民拨打本报热线
反映所遇难题。市民郭先生拨
打本报热线反映，创业路18号
院原来的一间旱厕2011年被改
造成水冲公厕后，却遇到了清

理难题，近期公厕的化粪池已
满，给生活带来不便。

“原来的旱厕是单位建设
的，粪坑清理由晶华实业有限
公司负责。2011年运河经济开
发区在全区内拆除旱厕，建设
符合要求的公共厕所。”郭先生
说，新公厕建成后和一墙之隔
的晶华实业有限公司的厕所共
用一个化粪池，化粪池在晶华
实业有限公司院内。以前公厕
的用水、用电、化粪池和清理池
都是由晶华实业有限公司负
责。但是，最近公厕的水箱坏掉
没人修理，化粪池已满，公厕粪
便溢出，也没人负责清理，给生
活带来不便。

据了解，创业路18号院住

户多是老年人，公厕不能使用
后，对这些本身行动不大方便
的老年人来说更是雪上加霜。

“现在太不方便了，希望能快
点解决这个问题。”郭先生的邻
居说。

记者联系到新铁西南社区
居委会书记吕淑英，她告诉记
者，公厕不是社区居委会出钱
建造的，而是2011年运河经济
开发区为了创建国家卫生城市
统一建造，化粪池以前一直是
由晶华实业有限公司来清理。
为了社区卫生，居委会一直派
人打扫公厕，现在化粪池满了，
居委会也没钱找人来清理。

经多方联系，记者联系到
运河经济开发区社会事务管理

局谷局长，到现场了解了详细
情况后，谷局长联系到晶华实
业有限公司，协商公厕清理事
宜。到发稿时，晶华实业有限公
司已找人清理创业路18号院公
厕的化粪池。

另外，家住原外贸畜产进
出口公司仓库 (幸福里小区附
近)的卜先生也拨打本报热线，
反映其居住附近的公厕遇到清
理难题，目前化粪池已满，而且
电机也已经损坏。“一直都是住
在这周围的老头儿、老太太们
自己清理，现在电机坏了，也是
我们攒钱去修，但是化粪池马
上就快满了，我们没有办法解
决，希望有关负责部门尽快帮
忙协商解决。”

盲道修补
近日，很多市民反映城市盲道缺失问题。11日，市政部门在世纪广场对缺失盲道

的区域进行补修。 本报记者 王小会 摄

本报3月11日讯(记者 贺莹莹) 根据
规定，全市供暖时间为2013年11月15日至
2014年3月15日24时。今年的供暖季到底什
么时候结束，不少市民很关注。11日，记者
从中心城区各供热企业了解到，具体停暖
时间目前还没确定，要根据天气和有关部
门的通知来确定。

近日，伴随供暖季进入尾声，不少市民
关心起何时停暖问题。记者从气象部门了
解到，11日夜间受冷空气影响，会出现明显
降温。停暖前的这一降温信息，更让市民加
剧了停暖后受冷的担心。

11日，记者联系了各热力企业，德州市
热力公司、德州市新源热力公司、华鲁恒升
热电公司相关工作人员均表示，对于“何时
停暖”无法回应，此事依政府决定安排。“每
年都是看天停暖，前两年接到过由于天气
原因延长停暖的通知，只要得到通知，气温
达到了延长供暖条件，我们就会遵照执
行。”新源热力公司工作人员表示。

德州市恒源热力公司的工作人员表
示，如果15日后气温在15摄氏度左右，就会
正常停暖。凯元热电公司工作人员表示，停
暖时间和市里其他热企一致。

热企工作人员表示，集中供暖的结束
并不意味着工作的结束，供暖季结束后会
对供暖机组进行维修和保养，对于新申请
供暖的单位和个人进行管道敷设，争取早
施工早试压。

记者了解到，对于下一个供暖季的新
用户，现在就可提出申请，申请结束时间为
8月中旬到9月初。

市民来电

武城升平广场体育设
施损坏严重，“一个月前就
有一个踏板松动了，没人来
修理。”刘先生说，很多老人
和小孩都喜欢来这里运
动，但这里的体育设施存

在不同程度的破损，有些
体育设施损坏后不少市民
继续使用，存在很大的安
全隐患。

“这些体育设施坏了
很长时间了，不知道哪个部

门负责维修。”刘先生说，体
育设施损坏严重给市民锻
炼身体带来了极大的不便，
希望有关部门尽快维修，让
市民尽早用上。同时也呼吁
市民爱护体育设施。

武城>>公共体育设施坏了没人修

赵女士于2011年付全
额在德州市双环佳苑买了
一套房子，开发商承诺
2013年年底将房产证交给

她。至今赵女士没有收到
自己的房产证。“花钱买了
房子，可房产证不在自己
手里，总感觉不是自己的

房子。”赵女士说。
赵女士说，希望通过

相关部门协调，督促开发商
尽快将房产证交给业主。

德城区>>办房产证拖了好几个月

家住乐陵市城关镇
的罗女士反映，1 2年前
她把户口由河北省的婆
家迁到了乐陵市城关镇。
今年36岁的罗女士想要

办理二胎准生证。“我们
计划要第二个孩子，想去
办理二胎准生证，不知道
去哪办。”

罗女士说，希望通过

本报能够联系上相关部
门，尽快把二胎准生证办
理下来。

本报记者 李榕
实习生 李贝贝

乐陵>>二胎准生证不知如何办
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